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【講演について】 
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講演Ⅰ.便中カルプロテクチンについて 113件の回答
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【5月研究会に関するご意見、ご感想】 

 

・便中カルプロテクチンが IBDの炎症マーカーとして有用であることがよくわかった。疾患の特異性はない

としても、炎症の部位で産生されるのであれば、今後の有用性にも期待したい。 

・便中カルプロテクチン測定により、患者負担(内視鏡検査のペース等)が軽減されることはかなり臨床への貢

献が大きいことがわかり参考になりました。 

・カルプロテクチンの測定意義に関しては、これまで聴いたどの講演よりも理解しやすかったです。 

・便中カルプロテクチンの出検数（外注）が増えており、今後の対応において大変参考になった。 

・便中カルプロテクチンの検査は外注検査にておこなっています。今年就職したばかりですが、大学時代に 

学んだことを思い出しながら聞かせていだたきました。経過観察に効果的な検査であることや、再燃時の

早期発見につながることが分かり、施設で実施できたらより有用性が増すものだとおもいました。ありが

とうございました。 

・仲本先生の講義は分かりやすく、今回も大変勉強になりました。今後も違う寄生虫の講義を聞けたらと思

います。 

・ルーチンではなかなか遭遇しない症例で、大変勉強になりました。 

・寄生虫の講義が聴けて良かったです。 

・ダニに関してはマニアックな内容ながら分かりやすい説明で飽きる事なく聴け、一時間があっという間で

した。 

・仲本先生の講義がとても聞きやすく、面白く聞くことができました。また機会があれば講演を聞きたいで

す。 
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講演Ⅱ.愛知県でも遭遇しうる重症化する寄生虫疾患について
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・寄生虫について、あまり勉強する機会が無かったが、勉強するきっかけとなり、とても良かったです。 

・SFTSは、昨年当院でも経験してとても身近な疾患となっている気がします。ダニについてとても詳しく

お話しを聞けてよかったです。 

・SFTSVがペットからも感染することをしって心配になった。 

・当院でも、数年に一度はダニ咬傷などの検査が出ますので大変勉強になりました。 

・ダニの話は聞く機会が少なく興味深く拝聴しました。ありがとうございました。 

・ダニについて詳しく講演していただいて、勉強になりました。 

・寄生虫は自分では勉強にしにくいのでためになった。 

・自施設では行っていない検査や遭遇したことのない寄生虫等の話、参考になりました。 

・どちらも大変興味深く、面白く拝見させていただきました。 

・今回の 2題は参考になりました。 

・大変内容の濃い勉強会で参考になりました。 

・大変わかりやすい講演でした。ありがとうございました。 

・とても分かり易い内容で良かったです。ありがとうございました。 

・たいへん勉強になりました。 

・面白かったです。 

・わかりやすい内容でした。 

・分かりやすく、収穫の多い勉強会でした。また参加したいと思います。 

・丁寧な解説でわかりやすかった。 

・いつも面白い内容をありがとうございます。 

・時間内に全て終わってほしい。 

・時間もちょうど良く、勉強させていただきました。 

・webでもう一度アップしてほしい。 

・お忙しい中、研修会を開催していただきありがとうございます。 

・視聴環境が原因かもしれませんが、資料が読み取りにくいところがありました。 

・県外参加させて頂きありがとうございました。 

・今回、愛知県外から参加させていただき、ありがとうございました。大変勉強になりました。 


